



RAMS Review

MR. JASON TOOTH, PRINCIPAL | MRS. MELISSA WILLS, ASSISTANT PRINCIPAL

Fechas Importantes Marzo	Boletín de marzo <i>“Esté aquí HOY para poder estar donde quiera estar MAÑANA”</i>
<p>Marzo</p> <p>5 – Festival de Banda SSIJHSC a las 5:30 p. m., Escuela Secundaria Arbor Park</p> <p>Fin del trimestre 2</p> <p>ABRIL Pedido online de desayuno/almuerzoing ABRE</p> <p>8 – Evento de declamación del SSIJHSC a las 9:00 a. m., en Richards High School</p> <p>9 – Horario de verano: se acerca la primavera</p> <p>11 – Juego de Estrellas de Baloncesto Masculino SSIJHSC a las 5:30 p. m., en la escuela secundaria Arbor Park</p> <p>12 – Reunión de la Junta de Educación a las 6:00 p. m., Centro Administrativo</p> <p>13 – Calificaciones finales del segundo trimestre en PowerSchool</p> <p>Día 120 del año escolar</p>	<p>Actualizaciones sobre asuntos de asistencia escolar</p> <p>¡Gracias familias por su colaboración para llevar a sus hijos a la escuela todos los días! Tener su llegada a la escuela cuando se abren las puertas a las 8:00 a. m. establecerá un tono positivo para un excelente comienzo del día escolar. Solicitamos que los estudiantes lleguen al campus no antes de las 7:55 a. m. de la mañana, a menos que se reúnan específicamente para un club o con un maestro. Este es un recordatorio de que nuestro día escolar y la instrucción comienzan a las 8:15 a. m., por lo que los estudiantes deben estar presentes en nuestro edificio antes de esa hora de inicio.</p> <p>Comenzaremos el mes de abril con nuestra campaña de asistencia de “No te dejes engañar, venir a la escuela es genial” durante todo el mes. Los estudiantes competirán mediante asesoramiento en cada nivel de grado para obtener el mejor índice de asistencia cada semana y ganar el trofeo viajero "Golden Ram". También habrá otras rifas a lo largo de la campaña de asistencia, todas orientadas a alentar a nuestros estudiantes a presentarse todos los días aquí en la escuela, siempre que no estén enfermos.</p> <p>No podemos enfatizar lo suficiente la importancia de que los estudiantes estén presentes en la escuela todos los días para participar con sus maestros y compañeros de clase en el proceso de aprendizaje. Si existen barreras que afectan la capacidad de su hijo para asistir a la escuela, sepa que estamos aquí para apoyarlo. Le recomendamos que se comunique con la Sra. Wills o el Sr. Tooth sobre esos temas.</p> <p>Almuerzos escolares durante el Ramadán</p> <p>Para los estudiantes que participan en Ramadán, si los padres han ordenado almuerzos escolares para el mes de marzo, la recogida del almuerzo de los estudiantes se realizará en el final del día escolar después 8vo periodo. A la salida, al salir del edificio, los estudiantes en ayunas se presentarán en Student Commons para recoger su almuerzo y leche (dos leches si pidieron el desayuno). *La recogida del desayuno se realizará todas las mañanas: los estudiantes colocarán su desayuno frío en su mochila para llevarlo a casa.. Si tiene alguna pregunta, no dude en comunicarse con la oficina principal.</p> <p>Encuesta 5Essenciales</p> <p>La Encuesta 5Essentials se administra cada año a los estudiantes (grados 4 en adelante), al personal y a las familias para ayudar a las escuelas y distritos con la retroalimentación necesaria para apoyar a todas las partes interesadas de la comunidad escolar. Esta encuesta proporciona a nuestra escuela información valiosa para ayudar a nuestros estudiantes y familias a tener las mejores experiencias de aprendizaje posibles. Todos</p>

14 – MARZO Pedidos online de desayuno/almuerso **PENDIENTE**

24 al 28 – Vacaciones de primavera, **Sin asistencia de estudiantes**

31 – Día del Instituto Docente - **No hay escuela para estudiantes**

1 de abril – Día del Instituto Docente - **No hay escuela para estudiantes**

nuestros estudiantes tomarán la encuesta en la escuela durante su clase Encore el miércoles 5 de marzo. **Se anima a todos los padres y tutores a tomarse un momento para completar la Encuesta 5Essentials utilizando este [enlace](#).** La encuesta para padres y tutores estará disponible hasta el 28 de marzo.

Evaluación de preparación de Illinois (IAR)

Cada primavera, los estudiantes de los grados 3 a 8 en las escuelas de Illinois toman la Evaluación de Preparación de Illinois en las áreas de Lectura (dos secciones) y Matemáticas (tres secciones). Esta evaluación es una parte valiosa del proceso de aprendizaje, ya que es uno de los muchos factores que utilizamos para ayudar a guiar nuestra instrucción con los estudiantes. Comenzaremos nuestras pruebas IAR el jueves 3 de abril y todos nuestros estudiantes tomarán la misma evaluación al mismo tiempo durante el período de pruebas.

Para que nuestros estudiantes tengan el mejor ambiente de prueba posible, es importante que estén **presente en la escuela todos los días para las pruebas**. Esto también garantizará que los estudiantes no necesiten perder ningún tiempo de clase para recuperar cualquier evaluación IAR que hayan perdido debido a ausencias. Necesitamos su colaboración para que esto suceda y eso significa asegurarse de que su hijo esté presente durante las dos primeras semanas de abril. Aquí hay algunos otros consejos que pueden ayudar a su hijo a estar preparado durante los exámenes (y cualquier otro día escolar):

- Los estudiantes deben acostarse para dormir lo suficiente y levantarse a tiempo para el inicio de clases a las 8:15 a.m.
- Anime a su hijo a alimentar su cuerpo por la mañana comiendo antes de venir a la escuela.
- Carguen sus Chromebooks por la mañana y los lleven a la escuela; la evaluación se realiza digitalmente.
- Anime a su hijo a hacer lo mejor que pueda en cada una de las evaluaciones que realice.

Fechas del club de pesca de primavera

¡Con el regreso del clima primaveral llega el regreso del Fishing Club! Estamos muy agradecidos con el Sargento Cozzi y el Departamento de Policía de Worth por patrocinar el Club de Pesca los sábados por la mañana en el Lago Katherine de 8:00 a 10:00 a. m. Los estudiantes ya comenzaron a entregar sus hojas de permiso a la oficina principal, pero no es demasiado tarde para completarlas. Las siguientes fechas están programadas para Fishing Club esta primavera: 29 de marzo, 19 de abril, 26 de abril, 10 de mayo, 31 de mayo y 14 de junio.

Concurso de bandas WJH en el Festival de bandas

Nuestros músicos de Worth Junior High Band han estado trabajando duro cada mañana y durante sus lecciones bajo la dirección de la Sra. Gansauer en preparación para su presentación en el Festival de Banda SSJHSC en Arbor Park el 5 de marzo. Nuestros estudiantes de banda de sexto grado pronto se “graduán” para participar en las prácticas de banda de la mañana al comienzo del tercer trimestre, ¡así se hace, estudiantes de sexto grado! Mientras representan a WJH en el Band Festival, ¡queremos desearles a todos nuestros músicos lo mejor!

Otra felicitación para nuestros músicos de 7º y 8º grado que formaron la SSJHSC All-Star Band y practicaron en Arbor Park el 25 de febrero. Este grupo de músicos tocará junto a otros estudiantes de All-Star Band durante la conferencia SSJHSC durante el Festival de Banda el 5 de marzo.

Lado norte del edificio: recogida de estudiantes después de clases

Para las familias que eligen recoger a sus hijos en la **Norte** lado del edificio de Worth Junior High School, consulte la imagen del patrón de tráfico a continuación para saber cómo debe entrar y salir del circuito para garantizar que los estudiantes tengan una salida segura.

Sólo un recordatorio de que les pedimos a nuestras familias que sean corteses con nuestros vecinos y que no se estacionen en los espacios de estacionamiento de los apartamentos durante la salida.

Además, tenemos estudiantes que cruzan en la esquina de New England Avenue y 111th Place, así que deténgase por completo y esté atento a los estudiantes que cruzan frente a la señal de STOP, ya que no hay aceras.



Encuesta 5Esenciales

La Encuesta 5Essentials se administra cada año a los estudiantes (grados 4 en adelante), al personal y a las familias para ayudar a las escuelas y distritos con la retroalimentación necesaria para apoyar a todas las partes interesadas de la comunidad escolar. Esta encuesta proporciona a nuestra escuela información valiosa para ayudar a nuestros estudiantes y familias a tener las mejores experiencias de aprendizaje posibles. Todos nuestros estudiantes tomarán la encuesta en la escuela durante su clase Encore el miércoles 5 de marzo. **Se anima a todos los padres y tutores a tomarse un momento para completar la Encuesta 5Essentials utilizando este [enlace](#).**

Actualización de asesoramiento

Este mes nuestros estudiantes comenzarán la Unidad 4 de Second Step, que se enfoca en manejar las relaciones y los conflictos sociales. Los estudiantes aprenden estrategias para desarrollar y mantener relaciones saludables, tomar perspectivas y lidiar con conflictos. El contenido de esta unidad ayuda a los estudiantes a aprender a honrar y comprender las diferencias basadas en diversos antecedentes personales, familiares y culturales.. Asegúrese de preguntarle a su hijo y discutir los temas que aprende durante Second Step.

Nuestro personal continúa educando a nuestros estudiantes en asesoramiento sobre ciudadanía digital para hacer crecer su mentalidad a medida que se convierten en ciudadanos digitales más seguros y responsables en nuestro mundo. Los estudiantes continúan explorando la plataforma digital Xello durante la clase de asesoría y STEM. Solo un recordatorio, Xello es un programa de exploración de carreras digitales en el que los estudiantes aprenden sobre carreras potenciales según sus intereses y comprenden diferentes caminos relacionados con diversas carreras.

Nuestro libro para toda la escuela leído para la primavera con el libro titulado, *Y luego, ¡boom!* escrito por Lisa Fipps comenzará el 14 de abril. ¡Esperamos con ansias esta oportunidad para que nuestra comunidad escolar participe en la lectura juntos! No dude en comunicarse con la Sra. Wills o el Sr. Tooth si tiene alguna pregunta sobre nuestra programación de asesoramiento.

WJH RAMS Atletismo

Acabamos de terminar nuestras temporadas de baloncesto masculino y porristas. Ambos grupos han sido grandes representantes de nuestra comunidad de Worth Junior High. Nos gustaría felicitar a nuestro equipo de porristas por obtener una calificación de División II en el SSJHSC Cheer Fest el 11 de febrero. ¡Lo hicieron genial! Gracias a los entrenadores DeHaan y Sisk por su trabajo con nuestras jóvenes esta temporada. Nuestros equipos de baloncesto masculino jugaron duro toda la temporada y nuestro equipo de octavo grado tuvo una carrera competitiva en el torneo. También nos gustaría agradecer a los entrenadores Koncius y Weidner por su trabajo con nuestros jóvenes esta temporada. ¡Gracias a nuestras familias por apoyar a nuestros equipos durante sus temporadas!

¡Nos complace anunciar que nuestra conferencia pondrá a prueba una breve temporada de fútbol de prueba para nuestros estudiantes! Seguiremos el mismo formato que nuestros equipos de Voleibol, un equipo de niñas y niños. Se jugarán dos partidos la semana del 7 de abril. Las pruebas se llevaron a cabo y nuestros equipos fueron formados la semana pasada por los entrenadores Carmody y Moroney. Si el piloto tiene éxito, la conferencia analizará cómo se puede ampliar la temporada de fútbol a un formato más grande para nuestros estudiantes el próximo año escolar. ¡Esperamos que este sea el comienzo de una gran oportunidad para nuestros estudiantes en los años venideros!

Días de salida temprana

Las próximas fechas de salida temprana incluyen el 17 de abril y el 23 de mayo; Los estudiantes de WJH salen a la 1:15 p.m. Estos días brindan oportunidades de mejora continua de la escuela para el desarrollo profesional del personal.

Seguimos esforzándonos para que su hijo tenga una experiencia positiva aquí en Worth Junior High School. Cada día nos enfocamos en cómo los estudiantes pueden hacer que sea un gran día para ellos y para nuestra comunidad escolar viviendo nuestro estilo RAMS. El aspecto más importante de esto es *Rrespetando a todas las personas*. Este rasgo es necesario para que nuestra comunidad escolar prospere para todos los estudiantes. Este objetivo no se puede lograr solos, ya que requiere que nos asociemos para ayudar a su hijo a crecer como individuos. Le pedimos su ayuda en las conversaciones con su hijo para preguntarle cómo están haciendo de la comunidad de Worth Junior High School un lugar mejor al *Rrespetando a todas las personas*.

¡Cuando trabajamos juntos, pueden suceder grandes cosas para nuestra comunidad escolar! No dude en contactarnos si tiene preguntas o inquietudes sobre su hijo. ¡Seguimos sintiéndonos honrados de tener la oportunidad de servir como directores de su(s) hijo(s) y esperamos seguir haciendo crecer Worth Junior High School!

Atentamente,



Sr. Jason Tooth Sra. Melissa Wills

Director, Worth Junior High Subdirector, Worth Junior High

**Horario diario del
estudiante**

Desayuno

8:00 am - 8:10 am

Grados 6-8 Clases

8:15 am - 3:00 pm

Una nota sobre las ausencias...

Si su hijo no estará en la escuela por algún motivo, llame a la escuela para informarnos llamando a la línea directa de ausencia al **708-671-3999**, las 24 horas del día y deja un mensaje. También puede comunicarse con nuestra oficina principal al **708-448-2803**.

¡Apreciamos su colaboración para educar a nuestros estudiantes y mantenerlos seguros!